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Report plenaria CdMRR 2 
Municipio 2 - Sala Consigliare 
 

01.12.2022 

 
 
Presenti 
Presenti le seguenti scuole con i consiglieri 
Casa del Sole, Trotter – Isidora, Tea, Zoe, Beatrice, Khate, Tilda, Yani, 
Giacomo, Anita, Jacopo 

Venini, Ciresola – Viola, Matilde, Diego, Leonardo 

San Mamete, Bottego – Solayman, Sveva, Alessia, Alessandro 

 

Docenti referenti presenti  
Carmen Franchina, Teresa Fallacara, Umberto Gillio 

 
Presenti Amministrazione Municipio 2 
Assessora all’educazione Arianna Curti 
 
Ospiti 
Rachele Picone, Andrea Camurani - Politecnico di Milano  
 
ABCittà 
Facilitatori Giulia Di Nallo, Irene Turcato 
 

 

00_Benvenuto 
Irene Turcato dà il benvenuto ai consiglieri, alle consigliere e agli 
insegnanti presenti. 
Si procede con l’appello. 
Si ricorda l’agenda dell’incontro:  

• SU COSA LAVORA IL MUNICIPIO 2? LE PROPOSTE DEL CDMRR  
• LAVORO IN COMMISSIONI  
• RESTITUZIONE 

 

01_ SU COSA LAVORA IL MUNICIPIO 2? LE PROPOSTE DEL 
CDMRR e I PATTI DI COLLABORAZIONE 



 
 
 

 

Si ripercorrono le quattro tematiche presentate dall’Assessora Arianna 
Curti nella precedente plenaria e si ascoltano le suggestioni portate dai 
consiglieri durante il lavoro in plenaria e nelle scuole.  

Si approfondisce la pratica dei Patti di Collaborazione grazie 
all’esperienza dei consiglieri della Scuola San Mamete che partecipa al 
Patto di Collaborazione di Piazza Costantino e dei Giardini di via Amalfi 

 

02_ LAVORO IN COMMISSIONI  
I consiglieri sono invitati a dividersi in quattro commissioni STRADE / VERDE 
/ MEMORIA / SCUOLA SPORT TEMPO LIBERO ed è proposta loro una 
scheda da compilare per organizzare le suggestioni emerse in proposte 
concrete da proporre e su cui poter lavorare. 

 

03_ RESTITUZIONE 
Le commissioni riportano in plenaria le proposte costruite 

 

05_ CONCLUSIONI 
I consiglieri sono invitati a proseguire la progettazione nelle proprie 
classi. A seguito di approfondimento con l’Assessora Curti saranno 
indicate ai consiglieri le strade percorribili che potranno essere 
sviluppate in una progettazione congiunta. 

Si allega al presente report la presentazione dei quattro temi con la 
trascrizione delle proposte avanzate dai consiglieri in plenaria.  

 

 

 
Info  
Irene Turcato, facilitatrice ABCittà | irene.turcato@abcitta.org  

Valentina Milazzo, coordinatrice consigliaMi ABCittà | 
valentina.milazzo@abcitta.org 

 
 


